

きょうから「(株)メタルドウ」



藤田國廣社長

て頂いていると思う
が、一般的に大阪商
事という社名からは
『何をやっている会
社だろう』と会社の
イメージが漠然とな
るところがある。そ
こでもう少し明確な
業種、業態を表す社
名の方が良いのでは
と考えたのが始まり
——
（今村 佐七）

—— 社名変更はい
つごろから検討され
ていたのか。
—— 「昨年末ぐらいか
らで、具体的に(社
で)動き出したのは

大手レアメタル専門商社の大坂商事(株)がきょう8月
1日から社名を「(株)メタルドウ」(本社=大阪市西区京
町堀3-5-6。藤田國廣社長)に改称して新たに一
歩を力強く踏み出した。社名変更の狙いなどについて
藤田社長に話を聞いた。

—— 社名変更はい
今期に入つてから
だ

—— 何かきっかけ
があつたのか。

トータルメタル企業めざす

—— 気持ちで言えば
「元服」というところか。少年期からや
つと青年期を迎えた
—— 会社の心の印のよう
なもんだ。設立以来
の大坂商事という社
名はレアメタルのリ
サイクル業界ではお
陰様である程度知つ
—— それが「メタ
ルドウ」となつたわ
けですか。

—— 基本的な考え方
は『レアメタルリサイ
クル』企業から『ト
ータルメタルビジネ
ス』企業への方向付
けを意識したもの
だ。今後もレアメタ
ル全般にビジネスチ
ャンスが拡大してい
くと考えている。メ
タルドウはMetal
a, We doと
いうことだが、Do
は行うという意味以
外『役に立つ』とか
意味もある。そこは
意識した

—— 新ロゴとコボ
レート・カラーは。